



(Fotografía de Cármena Dual)

Con los bigotes casi alcanza a representar los 28 años que tiene y en los que ha hecho tal cantidad de cosas que si no fueran públicamente conocidas sería como una increíble.

CARLOS ALBERTO CORNEJO

y su singular
manera de mirar las cosas

A los 28 años se podría decir que ya viene de vuelta si no fuera que por ahí podría entenderse que ya no le interesan las cosas. La verdad es que ahora todo le interesa más que nunca a este hombre que ha vivido como Pancho López apurado. Que empezó a trabajar a los 14 años y que en los siguientes 14 ha escrito teatro, libros para niños, obras para niños, críticas de cine, ha hecho televisión, ha estudiado en la universidad, ha viajado y ha hecho experiencias con ácido lisérgico.

Se ve todavía más joven de lo que es. El pelo rubio bien corto, los ojos claros, transparentes, y un gesto de niño serio que se completa cuando se cala los anteojos. Fue durante muchos años una especie de niño prodigo y por suerte que no se pasmó. Siguió creciendo y sigue creciendo porque posee una curiosidad inagotable y un interés infinito por todas las cosas. Así se explica una trayectoria densa, con una y mil actividades, muchas más de las que puede exhibir un hombre normal... con mucha más edad.

A los 14 años murió su abuelo, Gustavo Campana, y Alejandro Gálvez le pidió que le colaborara en la confec-

Carlos Alberto Cornejo y su singular manera de mirar las cosas: [entrevista] [artículo] M. S.

AUTORÍA

Cornejo, Carlos Alberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Alberto Cornejo y su singular manera de mirar las cosas: [entrevista] [artículo] M. S. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)